

# Fitch Argentina confirma las calificaciones otorgadas a los Fondos Comunes de Inversión 1784

29 de julio de 2004

Fitch Argentina, Buenos Aires, 29 de Julio de 2004: Fitch Argentina ha confirmado las calificaciones otorgadas a los siguientes Fondos Comunes de Inversión : - 1784 Acciones BBB+(arg) - 1784 Mega BBB+(arg) - 1784 Brazil A-(arg) - 1784 Europa AA(arg) - 1784 América AA(arg) - 1784 Inversión Pesos BBB+(arg) 1784 Acciones es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Su objetivo de inversión se basa en una cartera diversificada de acciones que coticen en bolsas o mercados de la República Argentina o del exterior. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones 1784 Mega es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Se compone de una cartera diversificada de acciones líderes con cotización en el mercado argentino. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones 1784 Brazil es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. La política de inversión del fondo se orienta a realizar inversiones en acciones del mercado bursátil brasileño. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones 1784 Europa es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. El fondo se compone principalmente de acciones, adra y cedears cotizantes en las bolsas europeas. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones 1784 América es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se orientan principalmente a acciones y Cedears con cotización en los mercados norteamericanos. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. 1784 Inversión Pesos es un fondo de plazo fijo con un horizonte de inversión de corto plazo. Realiza inversiones en plazo fijos y depósitos en cuentas a la vista en entidades financieras aptas para captar depósitos de AFJP. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. La Sociedad Gerente es 1784 S.A. Sociedad Gerente de FCI., la cual inició sus actividades en septiembre de 1980. Tiene como actividad principal la dirección y administración de fondos comunes de inversión. Actualmente administra 18 fondos comunes de inversión. La Sociedad Depositaria es Bank Boston NA – Suc. Argentina. Las calificaciones asignadas se basan en la evaluación de la calidad crediticia de las carteras de los fondos, así como su diversificación en relación a lo establecido en el Reglamento de Gestión de los mismos, en el análisis de la política de inversión y en la coherencia de las estrategias seguidas respecto de los objetivos estipulados. Además se evaluó la capacidad de administración y de control de los fondos por la Sociedad Gerente. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos: Eduardo D’Orazio , Verónica Saló, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 4327-2444